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为什么不想看周线炒股|为什么要用周线选股
一个炒股天才坚持用周线选股，选-股识吧

一、为什么要用周线选股 一个炒股天才坚持用周线选股，选

周线选股也是其中一种方法。
它比日线选取会稳定，不会受短期波动影响而追涨杀跌。
如果说顺利的话会增加盈利，成为你所讲的“炒股天才”。

二、国泰君安的大智慧收盘后为什么经常看不到股票的K线图，
特别是周K线图时常缺损，是什么原因？

大智慧就是这样的���用不习惯的话可以换国泰的睿智���刷新速度快界面也
简单明了，大智慧如果网速跟不上或是中间有一段时间不更新就会出现这种情况，
等下载完数据后就会恢复正常了���

三、想问有关周线.不是现在股票那些周线.

1、股票的周线我知道，就是一周一根K线；
均线也是一周的收盘价一算。
2、用周线看股票比较准确，因为主力做周线的成本太高。
但是周线的缺点就是慢。
所以还是周和日线结合看更好。

四、为什么要用周线选股 一个炒股天才坚持用周线选股，选

周线选股也是其中一种方法。
它比日线选取会稳定，不会受短期波动影响而追涨杀跌。
如果说顺利的话会增加盈利，成为你所讲的“炒股天才”。
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五、为什么我在同花顺上看不到周k线呢？看着日k线，按F8没反
应。

你进去的是今天是分时走势，要先按F5切换到技术分析，再按F8可以看各个周期的
K线图

六、股票短线有必要看周线么？

大智慧就是这样的���用不习惯的话可以换国泰的睿智���刷新速度快界面也
简单明了，大智慧如果网速跟不上或是中间有一段时间不更新就会出现这种情况，
等下载完数据后就会恢复正常了���

七、选股的时候需要结合周线图吗，有什么玄机在里面？本人经
常顾此失彼

选股时会看，但进入操作就不可以只看周线。
主要看日线和小时k线，做操作的决择。

八、股票短线有必要看周线么？

做短线通常叫“看长做短”。
看长就是把选定的这支股票要看的长远一些，如果从长远角度看这支股票是可能向
好的，那么做短线的风险就会大大降低。
实践证明这是一条十分重要的炒短经验。
但以多少时间为限你？有的人用周线看，有的人用月线看——都依人的偏好而定了
。
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